



Le JTRR, le retour !

publié le 10/09/2020

Le JTRR (Journal Télévisé du collège Romain Rolland) reprend du service !

Une réunion d'information aura lieu le lundi 14 septembre à 13h au CDI.

Tous les élèves sont invités à venir y découvrir le journal, puis à s'inscrire s'ils le souhaitent.



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.